Mord in Aachen

Mord in Aachen. Ja, das gibt es auch bei uns nebenan. Die Aachener Zeitung teilt heute mit, dass der Tötungsfall aus Aachen Haaren wirklich Mord bzw. Totschlag.

Es wurde eine 72-jährige Frau in Aachen getötet, davon haben wir berichtet. Nun berichtet die Aachener Zeitung davon, dass es wirklich ein Mord (bzw. Totschlag) war. Die Frau ist wohl laut den Angaben, die der Zeitung von der Polizei Aachen vorliegen, Opfer eines Gewaltverberechens geworden. Die Tatumstände und auch ob und wie ein Einbruch gelang, ist noch nicht klar.

Die Polizei Aachen ermittelt

Die Polizei Aachen hat nun die Ermittlung wegen Mordes / Totschlags aufgenommen. Es stellen sich vor allem folgende Fragen:

- Wer hat in der Zeit zwischen Dienstag, 12. April, 16 Uhr, und Mittwoch, 13. April, 14 Uhr, verdächtige Beobachtungen im Bereich der Kreuzstraße in Haaren gemacht?
- Wer hat auffällige Personen oder Fahrzeuge, die dem Bereich der Kreuzstraße nicht zuzuordnen sind, beobachtet?
- Wer hat im Bereich der Kreuzstraße in den vergangenen Wochen verdächtige Feststellungen getroffen?

Quelle: nrw-presseportal.com, Arno Ostländer, vom 15.04.2011